



## La liga regional de fútbol-sala Pro Salud Mental deja destellos de calidad en Las Torres de Cotillas

*Nueve equipos murcianos han participado hoy viernes 25 de noviembre en este evento celebrado en el Polideportivo Municipal torreño*

El Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas ha acogido en la mañana de hoy viernes 25 de noviembre la 3ª y 4ª jornada de la quinta edición de la liga regional de fútbol-sala "Pro Salud Mental", que organizan la Federación Murciana de Asociaciones de Familiares y Personas con Enfermedad (FEAFES) y la Asociación de Familias y Enfermos Mentales de Murcia (AFES). Una jornada en la que se han visto buenas jugadas y excelentes goles, en la que los futbolistas han sido jaleados por el público asistente y en la que ha reinado el buen ambiente y las ganas de pasarlo bien.



Un total de nueve equipos murcianos ("Los Rácing", "El Aljibe Murcia", "Los Apiceros", "Los Diablos Rojos", "Los Piratas", "Los Titanes del Mar", "Los Vikingos", "Los Halcones N.O." y "Los Águilas") representando a otras tantas asociaciones de salud mental del ámbito autonómico han participado en este evento en el que colaboran las Concejalías torreñas de Deportes y Servicios Sociales.

"Hemos disfrutado de unos buenos partidos, muy disputados, en el que sus jugadores han demostrado sus ganas de superarse y de divertirse practicando ejercicio físico de una manera sana", explica el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta. Cabe señalar que AFES, una de las entidades promotoras de esta jornada deportiva, cuenta desde el año 2003 en el municipio torreño con un Centro de Día en el que presta servicios y programas de atención a sus asociados y usuarios.



**LIGA REGIONAL  
DE FUTBOL SALA  
PRO SALUD MENTAL**

**TEMPORADA  
2011-2012**



federación murciana de asociaciones de familiares y personas con enfermedad mental